

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Yang Maha Kuasa atas segala karunia yang telah memberikan kesehatan sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Hubungan Pemanfaatan Laboratorium dengan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI SMA Negeri 1 Binjai Tahun Pembelajaran 2019/2020 disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini disampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah M.Si. sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M.Kes., Ibu Dra. Marlinda Nilam Sari Rangkuti, M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S. selaku Dosen Pembimbing Akademik serta kepada Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Susianto S.Si. selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Binjai dan Ibu Dra. Juita Ginting yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan selama melakukan penelitian di sekolah.

Pada kesempatan ini disampaikan juga terimakasih, teristimewa kepada Ayahanda Edy Suwanto dan Ibunda Nuraini Br. Ginting atas pengorbanan baik dari segi moral, materi, dukungan, waktu dan untaian doa kasih sayang yang tak terhingga serta adinda Cindy Monica dan Mutiah Nabillah maupun seluruh keluarga yang sudah memberi doa dan dukungan dan terima kasih banyak kepada teman-teman kelas Pendidikan D 2015 yang telah banyak membantu dan memberi dukungan terkhusus kepada Ulfa Dwi Sartika, Nurliza, Yuni Ervina, dan Lopiga Anjarita, sehingga dapat menyelesaikan studi sampai ke perguruan tinggi.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi dalam penyusunan skripsi ini masih ada kekurangan dibagian isi maupun tata Bahasa yang digunakan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 29 Januari 2020

Penulis,

Silvia Nindy Pratiwi

NIM. 4153141052